

La Saint Josémaria de 2022

Comme tous les ans, la fête de saint Josémaria a été célébrée partout dans le monde et notamment en Côte d'Ivoire et dans d'autres villes de l'Afrique de l'Ouest.

08/07/2022

La première a eu lieu le vendredi 17 juin à 18 Dakar, à la Paroisse Sacré-Cœur

Le lendemain à 9 h cela a été le tour de Guiberoua, à la Chapelle du Sacré

Cœur de Jésus du Centre Rural Artisanal.

Une heure plus tard, l'abbé Sissoko présidait la concélébration d'une messe à Abidjan, à la Paroisse Saint Ambroise du Jubilé, qui était pleine de monde.

Son Éminence le Cardinal Jean Pierre Kutwā, qui n'a pas pu venir, a adressé un message très affectueux, qui a été lu par l'abbé Abbé Raphaël Koffi, Vicaire de la Paroisse.

Message de son Éminence le Cardinal Jean Pierre Kutwā

Dans son homélie, l'abbé Sissoko a rappelé des traits de la vie de saint Josémaria et de son message d'encouragement à chercher la sainteté dans la vie ordinaire. *Se décider à être saint, a-t-il dit, c'est donc se décider à prendre au sérieux qui nous sommes devenus depuis*

notre baptême lorsque nous avons reçu l'Esprit-Saint.

Homélie de l'abbé Sissoko

Nous vous proposons une sélection de photos de la cérémonie:

À Yamoussoukro la messe a été célébrée, comme tous les ans, à la paroisse Notre Dame de la Visitation, le mercredi 22.

Une autre messe a eu lieu à Yopougon, à la paroisse Saint Sauveur Miséricordieux, le samedi 25. Présidait la concélébration de la messe Son Excellence Mgr Maurice Kouassi Konan, évêque émérite de Daloa.

C'est le lendemain, 26, juin qu'il y a eu une autre messe en honneur de saint Josémaria à la cathédrale de Man.

Le samedi 2 juillet a été le tour de Bouaké. La messe a eu lieu à la Chapelle Saint Jean-Paul II du Centre Hospitalier Universitaire (CHU) de Bouaké.

Comme il est déjà traditionnel, il y a eu les messes de saint Josémaria à Cotonou, à Dakar et à Lomé. Et, pour la première fois, à Ndjamené (Tchad) et à Cidade Velha (Cap-Vert), en l'Eglise Nossa Senhora do Rosario. C'est, parait*il, la première église qui a été construite en Afrique Sub-saharienne, bâtie en 1493.

Les média se sont fait écho, surtout des messes de Saint Ambroise du Jubilé (Angré) et du Saint Sauveur Miséricordieux (Yopougon).

Voici des liens vers des reportages télévisés :

[Ecclesia TV Côte d'Ivoire](#)

Lifetv

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ci/article/la-saint-
josemaria-de-2022/](https://opusdei.org/fr-ci/article/la-saint-josemaria-de-2022/) (15/02/2026)